

## **Victoriaville est récompensée pour la planification responsable et durable de ses travaux de réfection de pavage et de trottoirs**

**Victoriaville, le 19 septembre 2025** — La Ville de Victoriaville a été récompensée pour la démarche d'élaboration de son Plan quinquennal de voirie durable lors du congrès de l'Association des ingénieurs municipaux du Québec (AIMQ). Le projet a remporté le Prix Gestion des actifs municipaux, soulignant le caractère innovant d'une telle démarche dans le domaine municipal. Le plan permet de planifier les travaux de réfection de pavage et de trottoirs sur cinq ans, afin d'offrir des projets plus efficaces, plus durables et mieux adaptés aux besoins de la population.

« Ce prix est une belle reconnaissance du travail rigoureux accompli par notre Service des Infrastructures pour assurer une gestion responsable de nos actifs. Cette nouvelle démarche d'élaboration de notre Plan quinquennal de voirie durable démontre que nous sommes déterminés à investir de manière responsable pour le bien-être des générations actuelles et futures », souligne le maire de Victoriaville, Antoine Tardif.



La nouvelle démarche développée par la Ville s'appuie sur des données concrètes et des outils de simulation pour mieux cibler les interventions. Elle permet de choisir les rues à rénover en fonction de leur état réel et d'assurer une meilleure utilisation des

**Service des communications et des relations citoyennes**

1, rue Notre-Dame Ouest, C.P. 370

Victoriaville (Québec) G6P 6T2

Victoriaville.ca

budgets disponibles. Elle tient également compte d'enjeux importants à ajuster tels que la sécurité pour les piétons et les cyclistes, ainsi que la gestion des eaux de pluie. La planification sur cinq ans aide les équipes municipales à mieux coordonner les travaux et à informer les citoyens à l'avance.

### **Assurer une saine gestion des actifs municipaux**

Les actifs municipaux regroupent tout ce qui appartient à la Ville et qui permet d'offrir des services aux citoyens : routes, bâtiments, infrastructures et équipements. Leur gestion consiste à entretenir et planifier leur utilisation pour assurer des services fiables et sécuritaires à la population. Il s'agit d'un processus continu et rigoureux qui prend en compte la capacité de payer des citoyens à court et à long terme.

Le Prix Gestion des actifs municipaux souligne le travail d'une municipalité qui s'appuie sur les meilleures pratiques dans le domaine. Les projets soumis sont évalués selon leur contribution à la saine gestion des actifs, les retombées dans la municipalité, l'implication des Services dans le processus, ainsi que le caractère innovant de la démarche.

— 30 —

#### SOURCE

**Charles Verville – Chef de Division des communications**

Service des communications et des relations citoyennes

819 758-6419, poste 3276

[charles.verville@victoriaville.ca](mailto:charles.verville@victoriaville.ca)